委員長に金成君(

統計うそクラブ

経済学生学会役員きまる

ラの耐た物に対象が大きないと、 まった人を含めて、様本体としなる。

「大きない。」は、「ない。」は、「

か主であった。京大からも理学 り、大学関係者、研究所関係者 が主であった。京大からも理学

一日から大阪で開催 約千人が参加

複眼時評

生頭の井上輩氏、品川幕也氏、 者によ改立りされた。今後の上頭の圧力による再生一医学部 医、生化学、物理、基学等の生類の中力による再生一医学部 医、生化学、物理、基学等の生類の中土・輩氏、品川幕也氏、 者によ改立りされた。今後の

学長ぶだけの報告案

研集会世話人会で問

題視

国立大協会の大学管理運営

委員長に小林君(原子核)

初の工自治委員会開く

「一年のの中間」四月二十日本帝國王田田瀬郷と大学、たださに知道華上人が「中山東京」では、「十十年の大学」では、「中山東京」「中山東京」「中山東、「中山東京」「中山東、「中山東京」「中山東京」「中山東、「中山東京」「中山東京」「中山東、「中山東京」「中山東、「中山東京」「中山東京、「中山東、「中山東京」「中山東、「中山東京」「中山東京、「

知恩院前で警官と衝突

激し

| 「日本 | 1 日本 |

勇(乾三) 副 委 員 長原田 | 部助教授 | 斉藤喜宥 | 工学部助新

思

想

左右三四百 号 号

武者小路実施ほか

5月号

定備I I O円

岩波書店の学術雑誌

左右 三 月 号

なお、この他の学部も近いうちに

縣経済学

マルクス「資本論」ケインズ「一般理論」

上巻発売中 東畑 精一訳

シュムペーター著

5 月 号

19



川登

君(解放)逮捕さる

は けどいった悪じだった。 裁判は、予定より三十分連れて 裁判は、予定より三十分連れて 表の意見様或があり、このなか で、「公安条例は、政治的言論

窓、一時すぎ京都統一メーデーのスローガンを全員の拍手で確 法の帝国主義的改憲反対」など

起訴状全面的に

否定

新開君、第三回公判で陳述

京大の前夜祭 また、一日のメーデーに先立って また、一日のメーデーに先立って また、一日のメーデーに先立って

二一百人 西部講堂に 学会質員の挨拶の後、京大

日二

員拍手で採択して一時すぎおわ

小川君は二日夜釈・当弾圧に抗議ニ 君は一 一日夜釈

しのあと、約六十人の学生は、同

フォークリフト ショベルローダー ストラドル キャリヤ トラクター ショベル

かに、学問といえども現実社会

委員会では翌二日「府等の

東洋の人生観

頃 九 早 二十 x 京 平 後 十 x

11、三日前に頭を打って語がしに ないと第一日赤教が分談で訴えて おり、神経究認ではないかと見ら れている。 込み自殺

法眼蔵要語 索引

0

理

と表 理

想 現 社

38 Œ

度版

京大を受ける人のために

内容 「京大特有の入訳制度各の解説。京大教官による入賦問題の責任解答。各学部の紹介 大学生活のスケッチ。京大教授のエッセイ。「何成とれば合格か」 ― 競争率、最低 「会送記』、設人規模の副合文と、記載状況。 京大生の圧溜 医丁〇

七月中旬発売!

京都市左京区 京都大学新聞社 振京

に続き、新しい世界を約束する好著ノ

民主主義 社会主義

改訳決定版

学生必読の世界的名著! 資本主義

昭和三十六・七年

B 4 版22頁 五月二十日発行

科目、競争率

編入試問題集

り上げる

やをあびている。実験に関する二 カーズALVもに世界各地からの反 対道助の反響がつたえられるのが 対であるが、日本からの報道はそ

戦争防止で文化・ 防止で文化人 堅田に

【フィラデルフィア=移本編集員 験に対する日本での抗議演動は連 を対する日本での抗議演動は連

様によって指導されていること® や 連 運動がなされなかったこと® シェ ニ ことがほとんど得難されていない こ ことがほとんど得難されていない こ ことがほとんど得難されていない こ ことがほとんど得難されていない

は米政府とほば同

じ

全学連の米核実験抗議デモ

米新聞大きくと

最

1

とも推進している

職後あらゆる保守対ボ新対決の 文自体を改定すべきかが自 政治闘がは、支配層が恵法を支質 題であり、両者とも批准」 のに骨抜きにし、権力により既成 のが現在の状況であろう。

稼いだり四千五百万円 昨年度のアルバイト結果

映画など

18・19日

の入権制をはじめた。京大は、 毎添神大いともに五位か最下位 の成績なので、いささか心配。 が投手は京大投手陣を一人で

目される。変り種としては、学 内の軽音楽部への演奏依頼が敷 、同あり、会社の創立配会目など で好評をもんだ。

を 来る十八日、十九日の両日、創立 お 記念祝賀行事として、学術講演会 が 記念祝賀行事として、学術講演会 が 映画会、音楽会、関連会など多彩 な催しが予定されている。予定さ れている行事は次の連り。

背負って、ほとルど毎試合を熱 れまでの穴試合中なんと五試合 を完製したおり、その香棚ぶり には大いに敬意を表さねばなら ない。 各長 一 日西センチ、休重

学術講演会(法経第四、午後一時

午後

関連会(教養部グランド、

序 時~四時) 学生サークル、東映女優などの

学生会館設立準 社によって出店される。

| 一人準備委員を選出、学派は、三 |自治会一人、教養部は各に に発足 各クラス

は学校側の準備委員会を教授会の際に 下に設けるよう総長に要請するも

館設立に関する関心を高める語

坂 好一郎投手

六大学で奮闘する

ている時にそうです」と彼はいている時にそうです」と彼はい

して、優勝核補立命を相似なられての京大投手即なんだかいに消滅ってもらわねばからに、かならいないがあり、ともかく、板板なもの。ともかく、板板なもの。ともかく、板板なもの。ともかく、板板なもの。ともかく、板

湯川教授らが首唱して などの名方面にわたって行なわ れる子定である。 賛同者、出席 場も自然科学系の学者にとびま あらず、人交社会系の学者も含ま れる。 「大文流れる 「大文流れる 「大文流れる 」 「大 田辺先生を悼む 科 学 ~ 0 深 1) 一次 造 詣 治

て、原文で利りにくいところがよのく利ったり、非常に面はので、順文で利りにくいまって、無理をして発生。別とのだから、小れても悔いる。ところばない」といわただ。千歳のたちなりといろはない」といわれた。千歳のたちなりというはない」といわれた。千歳の人というはない」といわれた。千歳の人というは、一様でありまった。 原成先生からのお見録の伝言を申 上げ、ちょうと實帯を仰えられる ところですというと、「僕と同い 年でね」といわれた。思えば御文

問輩一次、アカデッズ人にとっての問題であた。との大きたいいのである。モンドーンの問題を参校というとする E motion は、ききとなれば無難の中ではゲイヤスの解説とし扱い中ではゲイヤスの解説を考えるとは、世上に経歴を考えるとは、世上の世後のがありただく、世上の世後のがありただく、世上の世後のがありただく、世上の世後のがありただく、世上の世後のがありただく、世上の世紀を考えると、アクロ戦争である。 を続け、就職率は戦後最高を記録 した。 9はしたが、求人件数は依然上昇 会社名 法・経済の長数策が顕打ちの状態にな 会社名 法・経済の長数策が顕打ちの状態にな

いったデカイ関類だ、といつ 教育学部の大幅好転である。これ りとして、昨年度の大きな特徴は 00%に達しており、大企業にほ 文科系をみると、法、がまず一 法経の学生数の不足から、教

昨年度の就職白書

(上)

安七曜業 会社名

学部 住友信託銀行 法 経 倉敷紡績 立石電機 活動領子

信託銀行

がから、オンなんかが、学生 関 面してこんなこと奏くのは、ち 人との世はヒマつるし、という んなこんなことを云ってみた。

文上東小部連上は125日あので、 大上東・小部連上は125日あので、 大上東・小平海上第一日、 127、大の高・一部東の一日、東田田 127、大の高・一部大ののドー 東田田 127、大の高・一部大ののドー 東田田 127、大の高・一部大のでドー 東田田 127、大の高・一部大ので、 大田田 127、大の高・一部大のの・一部大の 127、大の高・一部大の一部 127 大の高・一部大の一部 127 大の一部 127 大の一 127 大の 0 2 0 1 2 1 1 1 3 1 三要電機 行

戦 後 最 0 進 出 がめ 13

0

教高 0 率

就職

第1分冊 第2分冊 第3分冊 第4分冊 数学の応用 Ⅲ 微分と積分 変化の状態の研究・遠山 求博法・・・・・遠山 無態級数・・・・遠山 複素数・・・・一 松 路路路信 現代の数学 第 3 分冊 水質法・ 適 山 時 第 3 分冊 第 3 分冊 銀級数・ 選 山 時 第 3 分冊 第 4 分冊 数素数・ 一 数 信 第 2 分冊 数字の応用 I 第 4 分冊 第 4 分冊 市等法・ 小金金池 第 6 分冊 第 2 分冊 計算込ま験公式・小金金池 第 6 分冊 第 6 分冊 6 分冊 現代の数字 公理・・・・・ 報倫・・・・・ 御度・・・・・ 位相・・・・・ 計算機・・・・・

4 藤嶺、栗田工業、京都新聞、エ 2 グリコ、日本1BM、ラシオ・ 1 仙合放送、日本福祉大村属立来 校、宮本商店、兼松産業、岸上

初等数学の全分野を網羅した完璧な講座

会会会会等6800○第1回配本ううう</l>

タイヤモンド社 #8 ## 25976

今日、自然科学はもとより、社会科学のあらゆる分野、経済活動のすべての場において、数学の基礎知識が必要であることは、万人の認めるととろであるが、これまではとかく「数学は苦が手」だと一般人からお放置されてきた。その順因を考えてみると、元来の入门湾向者として最初から常気沮丧せしめたことに大学の勇性があるように思われる。もしことに数学の初歩の分野を生成と発展の両面から記述し、根本的な基礎を確実答易かつ興味をもって題界性しめることに数学の初かの表情を必要をある。、他人の高強ははじめて充されることであろう。先に刊行された「新初等数学開修」は、この要望のた。数万の読者の支持を得たものであったが、わが社は、新たなる読者の要望にこたえるため、内容をいっそう整備するとともに、ORなどの実務的項目を油加し、装を改めて全10巻として刊行することとした。

吉任編祭 小金全之地・東水昌吉・遠山郡 田崎三郎・矢野健太郎・黒田 孝郎・清水 遠輝 ・数学にヨワイから女科系へ一。といったの は、いまは昔。学校を卒業して社会に入れば 数字、数字のラレツ、むずかしそうな 数学を勉強しておけばよかった―――。となけく サラリーマンも多い しかし、いままでのはどうやら考定です。 ロロくて骨のあるこの構座をご覧ください。 A 5 判 國人 平均 3 5 0 页 各 予約特価 ¥ 6 3 0 〒100 後 (定価 ¥ 6 8 0)

本社直接のご注文の場合は 別に送料各巻 ¥100をお加 えください。

対れながらも幾多の意見を出し、勧本都で、股立以来今月まで政府に媒わ離として成長し、民主的機関として、

、外においては、国家権力の

の自主性無視 この。科学技術業本学の第二 この。科学技術業本学の第二

技術法は科学

法制定を取り出す時、観念的には 不備、間違いを指摘し、研究基本 不成、間違いを指摘し、研究基本

七中委路

・現に衆議院においては、科学技術基本法4の第一次案が

Args 路線への発展 京大では対応おくれる

野沢正徳

科学者の総意の代表機関 学術会

genety with

盟軍 / 規定 地的な //同 連的な //同

川驛学、運賃値上げ反対闘争と、すべての的獨手をかかえ、小選挙区法領止闘争、砂 後述)、他方学生も同学会解散という組織

定着々と進む

数所 学技術/という美しい花があれば 世考え ない。我が国はとかく外国に / 科 は考え ない。我が国はとかく外国に / 科 は

でし、自主的、かつ、効率的な運管と を図めるのとする。一条項であ に「上しるった関立人学は、科学技術 行者による。に関立人学は、科学技術 行者による。以、一葉を節の形態

ます。もの一年前張らはならないます。 大のですが、健康に自信があのません。 京大では毎年20億度健康上 が、京大では毎年20億度健康上 が、京大では毎年20億度健康上 が、京大では毎年20億万世康上 の理由で失格になるのですか、実

レントゲン関係(結核、心臓病) ・一人、原物養(じん臓、肝臓)で三人、原物養(じん臓、肝臓)で三人、甲物養(じん臓、肝臓)で三人、甲の数は年々減少の傾い。

【答】 京大では、受験願書にそ

行動は、 ティブで行われぎるを得なかったため、そいに立ち般 ぬ若い層 (とくに字治庁校生) のイニシャンに立ち般 ぬ若い層 (とくに字治庁校生) のイニシャン が強く 新しい運動の 展開は

的沈潜に陥った非行動的傾向 第二に、学部の活動家層には

科学研究の中央集権化

か

技術基本法の背景と意図

田民の物質的および文化的生活 関民の物質的および文化的生活

回 国民の福祉、世界の平和、文化の 国の科学研究が健全に発達して が必要であり、わが

京大学生運動のあたらいい再生は、一九 三五六年四月よりはじまる。 全国的な比勝の中ですでに東京では五五 上年歌より、過去の運動の科学的分析を行い 田下の大学生運動の科学の分析を行い

ガン等研究へ および各委員会、各部会の経過

第8回学術会議の動向と問題点

交換を無関係の製冶や、前線、交流、「西野海の関係に関し、 とととしている。更には、人物の りれ、年後からは、更に、こととしている。更には、人物の

を取り上げ、第二回会合

開などを勧告

コンパニ九五円

音の

>

社会の 研究基本法の制定を動 均衡 発達

学術会議の理 は休止されるに至った。しかし、

対声明を採択 との提案は、学術会議に

のるが、せっかくこの点をつかみな 変われ、せいし、ない」という意味を多正確にわ ない。ない」という意味を多正確にわ ない。というの

100 年、他の報告の名中の報告、研究を行うたりに構造と対する。 の報告ができませ、新聞の報告を提出している事業を持ちない。 の表現のできませ、新聞を提出している事業を持ちない。 の表現のできませ、新聞を表現の表現を表現した。 の表現のできませ、新聞を表現の表現を表現した。 の表現のできませ、新聞を表現の表現を表現した。 の表現のできませ、表現を表現の表現を表現した。 の表現のできませ、表現を表現の表現を表現した。 を表現している。 は、これには、また。 は、また。 また。 は、また。 は、また。 は、また。 は、また。 は、また。 は、また。 は、また。 は、また。 は、また

、前述し ある。 (英語入試採点教官談)

科学研究の運営、非民主理をたどるであろうか。活

これに引き続き、人文、社会科「などの項目に美つも出来ななは」学を展のために、人文、社会科「九大四・大元年の一名な、豊間学会合司代機関の著しついて、反、任务力出来なって、基準計算を向下に動きすることについての表。ろしるを終りに着仕したものであまって決ちれた。

新省において開催された第一回日 三日から十五日までの三日間、外

法制定を勧生

法制定を勧告

*受験勉強、ではだめ

お祝いに当店自慢の 焼そばを タダでごちそうします 5月13日までに、本広告持参の方 に焼そば無料サービス。要学生票

ふあ

これで、性能を中心に設計しましたので、非い軽くて、小さいので、気軽るにどこへでもいいで、気軽るにどこへでもいいので、気軽をにどこへでもいい。

1 1

テー + 1 フ 1 ス

1 X 1

スリーワン

溶接鋼管

類酒井鉄

取締役社長 酒井芳申

3

(配念品) 他作に該当しない作品を対象に、とくに妨険し

以下二一名 以下二一名 (日本電專

大阪市西成区津守町西6の21

「ソニーは若い頭脳を求めている!」入賞者発表第一回 品 川 久 則 山 ロ県頼毛郡田市施町国信 (徳山高校) 最優秀賞 ソニーテープコーダー11型 一名 変得るところがありました。ありがとうございました。フレッシュでファイトのある寄稿で山積みされ力強い内容に、技術面に大 その中から抽せんで最優秀賞を選ばせていただきました。 東京都港区原布颇着片町十二、鈴谷寮(四学院大学)東京都で文京区機等原来町三十六(東京大学)大阪府堺市中水田三三(北野海女)・大阪府堺市中水田三三(北野海女)・大阪市城市の東京大学)

原の支援・ (中央) を (中央) 以下三〇名 東京都三鷹市上選備三一二佐々木方(ICU)











日本の生んだ世界のマ

®は登録前標を表示するもので 現在このマーは日本を初め世界 120カ国に登録されています

はまじめで有能な神学徒 ます。それは、巧みな病 である。 し、我々が彼を呼信する

英雄崇拝一野

っていない)人們の敗北ととれ

型児マチルド

徹底的に追求

曲 h

12

きた大衆化

「術性の追求も必要

尊心の激突

燃焼しきれぬパ

1

赤と黒のジュリアン・ソレル

方法、は徹底するの

彼は、貴族、僧侶隣級とよる

析との統一」を、他の三つは、 ・ は、氏がとこ数年間に書い きた九つの論文をおさめたもの きた九つの論文をおさめたもの ある。氏によれば、そのうちの ある。氏によれば、そのうちの

講座派の弱点はつ

竹

死に直面

U

た若者の

悩

3

記

白

「人間の声」

英国でも「なんのため」

研 究者の姿勢変革

ため、発展するない。 都

この問題への考古学研究

呂 志

TEIJIN

TEL2 1750 · 8776

旅館清州

合宿・宿泊・コンパ

追コン・宴会に 加茂川畔の

河原町今出川電停前







株式会社 オーエム製作所

代表取締役 井 尻 助 雄 大阪市北区梅田 7番地3 (梅田ビル5階) 電話大阪(361)0591 (代表) ~7番

紡績機械全工程

磨帯鋼・鋳鍛鋼品・各種ロール 特殊鋼・建築琺瑯(ヨドウオル) 取締役社長 浜 田 正 信 大阪市東区博労町四丁目三〇番地 (251) 351番 東京都中央区四八丁拠三の八の五 (551) 1171番

薄板 • 亜鉛鉄板 • 高級仕上鋼板